

Instituto de Astronomía
Universidad Nacional Autónoma de México
Sede Ensenada, Baja California, México

Seminario Extraordinario de Investigación

Jueves, 06 de Septiembre de 2012
12:00 hrs, Auditorio IA-Ensenada

Héctor Hernández Toledo
(IA-UNAM)

“DE LAS REDES SOCIALES A LA RED
COSMICA DEL UNIVERSO.”



El Instituto de Astronomía y el Sistema de Transporte Colectivo Metro tienen el placer de invitarle a la firma de convenio de colaboración y a la inauguración de la nueva exposición astronómica titulada:

**DE LAS REDES SOCIALES A LA RED
CÓSMICA DEL UNIVERSO**

El evento se llevará a cabo el día 5 de septiembre de 2012 a las 12:00 hrs. en el Túnel de la Ciencia de la estación del metro La Raza.

Mayores informes en:
<http://www.tuneldelaciencia.org.mx>
entrada libre

Logos: Instituto de Astronomía UNAM, Sistema de Transporte Colectivo Metro.

“De las Redes sociales a la Red Cósmica del Universo” es el título de la exposición fotográfica que el Instituto de Astronomía de la UNAM en colaboración con el Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) inaugurarán el 5 de septiembre de 2012 a las 12:00 hrs.

En el Túnel de la Ciencia, instalado en la estación del metro La Raza, se presentan una serie de composiciones fotográficas asociadas a las diversas escalas del Universo, que incluye algunos de los más recientes descubrimientos en la astronomía. Nuestro Sol y su interacción con la Tierra, búsqueda de otros sistemas planetarios, regiones donde nacen y mueren las estrellas, la Vía Láctea, explosiones de supernovas y agujeros negros, son algunos de los temas que recorre esta exposición hasta llegar a la Red Cósmica del Universo.